

News Release

Minister for  
International  
Trade



Communiqué

Ministre du  
Commerce  
extérieur

Nº 212

Le 29 septembre 1988

DES ENTREPRISES DE TOUT LE PAYS PARTICIPERONT AU  
CARREFOUR EXPORT 88 DANS LE CADRE DU  
MOIS CANADIEN DE L'EXPORTATION

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé la tenue du Carrefour Export pour 1988. Le but de cet événement annuel est d'aider les exportateurs canadiens et ceux qui ambitionnent de le devenir à se renseigner sur les possibilités qu'offrent les marchés internationaux et à profiter de l'expertise du ministère des Affaires extérieures en matière de commerce international.

"En 1987, les exportations canadiennes de biens et services, dont la valeur a atteint 144 milliards de dollars, ont contribué à produire plus du tiers du Produit national brut du Canada", a déclaré M. Crosbie. "Chaque milliard de dollars d'exportations peut créer jusqu'à 20 000 emplois. De nos jours, le gagne-pain d'un travailleur canadien sur trois, partout au pays, dépend en réalité du commerce d'exportation."

"Le Carrefour Export ouvre aux entreprises une foule de possibilités. C'est l'occasion, pour les gens d'affaires, d'obtenir l'avis d'experts et des renseignements stratégiques concernant la vente de marchandises sur divers marchés étrangers. Il est indéniable que nombre de petites et moyennes entreprises ont, par suite de leur participation au Carrefour, établi des contacts tant aux États-Unis qu'outre-mer et augmenté leurs ventes", d'ajouter M. Crosbie. On prévoit que plus de 2 500 entreprises participeront cette année au Carrefour Export qui sera, pour nombre d'entre elles, une initiation au monde de l'exportation. Leur participation à cet événement les préparera à tirer parti des nouvelles possibilités que leur ouvriront l'Accord de libre-échange et le rôle joué par le Canada dans les négociations commerciales multilatérales.

.../2